

闘虎

No. 70

Wrestling

群馬県レスリング協会広報紙
令和5年 春季号



石井亜海が亞細亞で純真の優勝！

2023アジア選手権大会

4月9~14日、カザフスタン・アスタナにおいて、「アジアレスリング選手権大会」が行われた。68kg級日本代表・石井亜海（OSA一安部学院高一育英大3年）は、アジア選手権は初出場だが、高校2年の時、アジアカデット選手権で優勝した地は、このカザフスタンであり、その優勝は、自身初の国際大会金メダル。それから3年後、シニアの日本代表となった石井は、2回戦から登場。地元カザフスタンの選手をテクニカルフォールで破る幸先のよいスタートを切ると、準決勝は、キルギスの選手に6-2で競り勝ち、決勝はインドの選手にフォール勝ち。確実に力を付けているところを示し、その翌月は、UWW認定世界ランキングにおいて、女子68kg級で堂々の1位となり、名実とも世界のトップレスラーに成長した。

◆発行／群馬県レスリング協会会長 金子博 ◆編集／群馬県レスリング協会広報委員会



インターハイチャンピオンの針谷先生をはじめ、オリンピック2度出場の川合達夫先生、アジア選手権優勝の木村安里先生など、たくさんの偉大な選手が輩出されています。練習では、針谷先生自ら加わってくださいます。また、マンツーマンでの合同練習に参加し、日々刺激のある練習がでています。

指導してくださる先生方、支え応援してくれる家族、練習相手である仲間、レスリングができる環境。全てのことに対する感謝の気持ちを持ち、今後も一生懸命練習に取り組み、西邑楽高校レスリング部の伝統を継承していきたいと思います。

SCHEDULE

■全国中学生レスリング選手権大会
6月10日（土）～11日（日）
アダストリアみとアリーナ

■全日本選抜レスリング選手権大会
6月15日（木）～18日（日）
東京体育館

■全国少年少女レスリング選手権大会
7月28日（金）～30日（日）
四日市市総合体育馆

■インターハイ
7月27日（木）～30日（日）
真駒内セキスイハイムアイスアリーナ

■群馬県スポーツ少年団大会
8月6日（日）
千代田町総合体育馆



石川 敏也さん（館林市・50歳）
「思い出の一葉」

多くの偉大な王者輩出！
今後も伝統を継承する！

3年 主将 横尾 瑞衣

□この写真は、今は石川県知事の馳浩さんの結婚式での一枚で、森田武雄先生（写真左）が所有していた写真です。長州力先生（以下敬称略）

新軍団を結成したときからの大ファンで、それで西邑楽高校でレスリングを始めました。レスリングは想像以上に苦しく厳しく、館林高校と合

同練習をやれば、金子博先生と高田裕司先生がヒートアップし、試合しながらになりました。専修大学へ進んだのは、もちろん、長州力の出身大学だからです。私が在学時代、数回、練習に来てくれました。私が1年の時の4年の秋山准先生とスパンリングをしていましたが、秋山先生は、長州力に全く歯が立ちませんでした。強かったです。中西学先生も圧倒されました。強かったです、長州力は！

クラブ探訪

レスラーファクトリーを訪ねて

第70回
西邑楽高校

レスラーファクトリー

この写真は、今は石川県知事の馳

浩さんの結婚式での一枚で、森田武

雄先生（写真左）が所有していた写

眞です。長州力先生（以下敬称略）

新軍団を結成したときからの大ファンで、それで西邑楽高校でレス

リングを始めました。レスリングは想像

以上に苦しく厳しく、館林高校と合

同練習をやれば、金子博先生と高田

裕司先生がヒートアップし、試合さ

なだのは、もちろん、長州力の出身

大学だからです。私が在学時代、数

回、練習に来てくれました。私が1

年の時の4年の秋山准先生とスパン

リングをしていましたが、秋山先

生は、長州力に全く歯が立ちませんで

した。中西学先生も圧倒されましたそ

うです。強かったです、長州力は！

